

読者のページ

School Teacher @ Voice

奈良散策

イカ高生はこの4時間 何処でどう過ごしたか？ 徹底調査だ！

「おう！」
「並んでるよ〜」
初めて見る店の宣伝をしてみます。フルティーなモノを追い求めるイカ高生も、皆、事前学習で店を調べていたのか？
奈良といえば古都、古都といえは和菓子。わらび餅パフェを食べ終えた4人に感化され、本誌編集長もわらび餅パフェ(六ニラ)を食しました。

美味い！

基本、何食べても美味しくて感じる編集長ですが、それでも美味かった(笑)。

集合場所である奈良国立博物館に戻ると、そこでイカ高生の『陽』と『陰』を見てしまいました。

『陽』の代表はM君。『シカせんべい』、これで3回目です！

※【用語解説】春日大社には近寄れなかつた
春日大社には藤棚があり、薄紫のキレイな花を咲かせていた。『鬼達の刃』によると、鬼は藤の花が大の苦手という事である。



集合場所に無事帰還



イカ高生が危険な行動を！

最近ちよつとチャリマナーの悪さが目立ちます。当然の権利の様に歩道走行したり、ヘッドフォンで音楽聴きながらスマホいじりながらのチャリノコ...、中国雑伎団も真っ青です。周りの人も危険だが、やっつてる本人もかなり危険な行為...
「車道走ってたらクラクション鳴らされたから...」
それは歩道走ってよい理由にはなりません。高校生が歩道をチャリで走り接触事故を起こしたら、100%チャリの責任です。人生を無くすぞ！



奈良に来て3回もシカせんべいにお金を費やすM君、さぞかしシカさんも喜んだ事だろう。
『陰』の代表はK君。口元にシカせんべいを向け、シカさんが嬉しそうに大口開けて食べようとする、シカせんべいを持つ手をサツと上げ「あげないか(笑)」
鬼です！ いたいけなシカさん！ 何という仕打ち。鬼であるK君、彼はきつと春日大社には近寄れなかつた(泣)...



シカさんに悪い事を...

写真は翌週配りました



集合完了したクラスから順次、クラス写真を撮って解散となりました。現地集合現地解散なので、ここから奈良散策第二弾を始めたい人も居たようです。何がともあれ45回生、コロナ禍においては従来通り藤山・京都・奈良の遠足を実施できました。ありがとうございました。感謝！

ピバ！サンバ！ニュータウンでおいっ！

ピバといえは、マ〇ケンサンバを思い出しますが、そのピバでは出まっせん。垂水区・須磨区・西区を中心に配られているタウン誌。
『ピバ！ニュータウン』その2022年4月号に本校生の記事がデカデカと掲載されました。記事は三部合同で実施した地域活動人形劇明石の海の贈り物
演劇部 Weather VS 闇の組織
吹奏楽部 演奏会
のうち、垂水区文化センターでの実施した一日の様子を5枚の写真を共に詳細に掲載されています。45回生Nさん、Fさんも名前入りです。因みに本誌編集長も吹奏楽部副顧問としてその場にいらした(笑)。
鹿サプレ1枚が昼食の様です。いやいや、午後の授業でパワーがでない理由はこれか？

進路研究

受験を考へる 総合型選抜入試

AO入試で数名しか合格者を出さない大学は、当初のAO入試の理念を貫いている大学である。その反面、合格者の半数以上、または大半がAO入試での合格者である大学や専門学校を安易に信じてよいだろうか？
近年は兵庫の四年生私立大学でも、学生の募集停止や他大学との統廃合が淡々と行われている。いよいよ大学も『淘汰』の時代に入った。生き残りかけ、あの手この手で学生を集めようとする『大学側の悪感』にはまらないよう、しっかりと情報を集める事が重要である。

AO入試で教名しか合格者を出さない大学は、当初のAO入試の理念を貫いている大学である。その反面、合格者の半数以上、または大半がAO入試での合格者である大学や専門学校を安易に信じてよいだろうか？
近年は兵庫の四年生私立大学でも、学生の募集停止や他大学との統廃合が淡々と行われている。いよいよ大学も『淘汰』の時代に入った。生き残りかけ、あの手この手で学生を集めようとする『大学側の悪感』にはまらないよう、しっかりと情報を集める事が重要である。

AO入試で教名しか合格者を出さない大学は、当初のAO入試の理念を貫いている大学である。その反面、合格者の半数以上、または大半がAO入試での合格者である大学や専門学校を安易に信じてよいだろうか？
近年は兵庫の四年生私立大学でも、学生の募集停止や他大学との統廃合が淡々と行われている。いよいよ大学も『淘汰』の時代に入った。生き残りかけ、あの手この手で学生を集めようとする『大学側の悪感』にはまらないよう、しっかりと情報を集める事が重要である。

3年あれこれ

▼シカさん 『近鉄奈良駅の地下街にシカさんが居る！』よく見たら、シカの角飾りをつけていたK君(K君とは違う)だね。それ、買ったんだね。(汗)

これはあつさりですね。常にお腹すいてる〇〇〇』
笑っちゃいました！

日直さんのレポート

▼専ね人
『ボクの名前は黄色い弁当箱といます。誰かボクを知りませぬか？』
3組に放置されていた弁当箱、フタは薄い黄色、本体はリラックマの体みたいなデザイン。黒い弁当箱入れに入ってます。梅谷Tが各クラスに聞いて回りましたが、誰も心当たりが無いとの事です。この気の毒な弁当箱さんの事を知っている人は、

高校生の昼食事情

2限目終わりの休憩時間に持ってきた弁当箱。空にし、昼休みは食堂へ...、そんな昭和チックな高校生はまだまだ居ますが、平成令和の高校生もテラホラ。
『昼飯食わんのか？』
「昨日、弁当箱出し忘れてた。」
ある意味、子のしつけが行き届いている家庭です。『何食べたん？』
「サブレを...」
別の彼は、友から貰った

犯人は〇〇だ

はがき新聞の書き方を記した表裏1枚のプリント。生徒全員分刷ったのに何故か5組の分だけありません。『きつと〇〇先生が間違えて持っていったに違いない。』
「あ、有り得る！」
山形Tが急いで増す刷りたが、その場をしまししたが、プリントは一体何処へ？ 何と犯人は当の本人、担任の森田Tでした。他のプリントと一緒に朝、配布しちゃってたみたいですよ。〇〇先生、疑ってごめんねー(謝罪)

担任さんの工夫

黒板に当日の直るネームプレートを下げる、これは結構ある工夫です。しかし4組は更に進んだ工夫がなされています。ネームプレートには簡単な自己紹介が併記されているじゃあ、A型の〇〇〇〇』

シカ耳グッズをつけて

▼担任さんの工夫
黒板に当日の直るネームプレートを下げる、これは結構ある工夫です。しかし4組は更に進んだ工夫がなされています。ネームプレートには簡単な自己紹介が併記されているじゃあ、A型の〇〇〇〇』

シカ耳グッズをつけて

▼担任さんの工夫
黒板に当日の直るネームプレートを下げる、これは結構ある工夫です。しかし4組は更に進んだ工夫がなされています。ネームプレートには簡単な自己紹介が併記されているじゃあ、A型の〇〇〇〇』

シカ耳グッズをつけて

▼担任さんの工夫
黒板に当日の直るネームプレートを下げる、これは結構ある工夫です。しかし4組は更に進んだ工夫がなされています。ネームプレートには簡単な自己紹介が併記されているじゃあ、A型の〇〇〇〇』

総合型選抜 どうしよう？

総合型選抜入試(旧AO入試)で大学や専門学校を募集しているとき、頻りに出てくる入試方式である。これは一体、どの様な入試なのだろうか？
AO入試(アドミッション・オフィス入試)とは、基本的に高校生活での学力を深く問わず、大学での『やる気』を重視する実力志向の入試方式であり、昔『言うところの』『芸に秀でた者にスポットを当てて、入学後に頑張ってもらおう！』という事で合格を出す入試である。AO入試ができた当時はそうであった。

しかし現在はこのAO入試について、その趣旨とは異なる活用をしている学校が数多く存在する。例えば、『受験生が集まらない。筆記試験0点の者にも合格を出さない』と経営が成り立たない。しかし試験が成り立たない。『基礎力・応用力』すなわち『学力』があつて『当力』という話となる。その『当力』を計る機会が模試である。これから『模擬模試』という位、頻りに模試が行われる。それに立ち向かい、安易な進路決定をせずに最後まで実力アップを考えられるのが次の未来へのカギを握っているだろう。

乙を奮い立たせよ！

